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Abstract (en)
Turbine blade (1) comprises a profiled blade (2) extending along a blade axis (4) and on which is molded in an end region a platform (6) extending
perpendicular to the blade axis. The platform has an outer edge (14) which is thicker than the platform base (12). The side wall (16) of the outer
edge facing toward the blade axis is angled. A hook base (8) is molded over the platform on the end region of the blade. An Independent claim is
also included for a casting system for producing the above turbine blade. Preferred Features: The outer edge of the platform is provided in its base
region with a number of cooling bores (20) opening on the outlet side into a common cooling gap (22).

Abstract (de)
Eine Turbinenschaufel (1) mit einem profilierten, entlang einer Schaufelachse (4) erstreckten Schaufelblatt (2), an das endseitig eine sich quer zur
Schaufelachse (4) erstreckende Plattform (6) angeformt ist, soll für eine besonders hohe thermische und mechanische Belastbarkeit ausgelegt
sein, wobei zudem eine zuverlässige Kühlung mit vergleichsweise geringem Bedarf an Kühlmittel ermöglicht sein soll. Dazu weist die Plattform
(6) erfindungsgemäß einen im Vergleich zum Plattformboden (12) verdickten Außenrand (14) auf, dessen der Schaufelachse (4) zugewandte
Seitenwand (16) bezogen auf die Schaufelachse (4) abgeschrägt geführt ist. Ein zur Herstellung der Turbinenschaufel (1) geeignetes Gießsystem
(30) weist ein in einer Gießform positionierbares erstes Maskenelement (32) auf, in dem ein im wesentlichen flächig ausgebildetes zweites
Maskenelement (36) in einer um einen Winkel (β) von mehr als 10° und von weniger als 80° verkippten Richtung verschiebbar geführt ist.
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